



BREMSFLÜSSIGKEITEN BRAKE FLUIDS



Beschreibung
Description

Freigaben/Approvals
Spezifikationen/Specifications
Empfehlungen/Recommendations

Techno
Item No. **Inhalt**
Content

// BREMSFLÜSSIGKEITEN
// BRAKE FLUIDS

TechnoPower Brake DOT 5.1

Vollsynthetische Hochleistungs-Bremsflüssigkeit mit höherem Siede- und Nasssiedepunkt auf Basis von Glykolen mit verbesserten Oxidations- und Korrosions-Inhibitoren für hydraulische Brems- und Kupplungssysteme gemäß Herstellervorschrift. Diese Bremsflüssigkeit ist mit jeder vollsynthetischen Bremsflüssigkeit mischbar.

Fully synthetic, high-performance brake fluid with a higher boiling point and wet boiling point based on glycols. With improved oxidation and corrosion inhibitors for hydraulic brake and clutch systems according to manufacturer instructions. This brake fluid can be mixed with any other fully synthetic brake fluid.

- FMVSS 116 DOT 3 / DOT 4 / DOT 5.1
- SAE J 1703 / 1704
- ISO 4925 Class 3 / 4 / 5.1
- JIS K 2233 Class 3 / 4 / 5

7000-200-03	200 L
7000-60-03	60 L
7000-20-03	20 L
7000-05-03	5 L
7000-04-03	4 L
7000-01-03	1 L

TechnoPower Brake DOT 4+

Vollsynthetische Hochleistungs-Bremsflüssigkeit, welche optimal in hydraulischen Brems- und Kupplungssystemen (ABS und ESP) nach Herstellervorschrift einzusetzen ist. Die niedere Viskosität in Verbindung mit einem Siedepunkt von min. 260 °C und einem Nasssiedepunkt von min. 170 °C zeichnen dieses Produkt aus.

Fully synthetic high performance brake fluid, ideally suited to use in hydraulic brake and coupling systems (ABS and ESP) in accordance with manufacturer's stipulations. This product is distinguished by the low viscosity in conjunction with a boiling point of min. 260 °C and a wet boiling point of min. 170 °C.

- FMVSS 116 DOT 4
- SAE J 1703 / 1704
- ISO 4925 Class 3 / 4 / 6
- JIS K 2233 Class 3 / 4 / 6
- VW 501 14

7001-200-03	200 L
7001-60-03	60 L
7001-20-03	20 L
7001-05-03	5 L
7001-04-03	4 L
7001-01-03	1 L

TechnoPower Brake DOT 4

Vollsynthetische Hochleistungs-Bremsflüssigkeit mit höherem Siede- und Nasssiedepunkt auf Basis von Glykolen mit verbesserten Oxidations- und Korrosions-Inhibitoren für hydraulische Brems- und Kupplungssysteme gemäß Herstellervorschrift. Diese Bremsflüssigkeit ist mit jeder vollsynthetischen Bremsflüssigkeit mischbar.

Fully synthetic, high-performance brake fluid with a higher boiling point and wet boiling point based on glycols. With improved oxidation and corrosion inhibitors for hydraulic brake and clutch systems according to manufacturer instructions. This brake fluid can be mixed with any other fully synthetic brake fluid.

- FMVSS 116 DOT 4
- SAE J 1703 / 1704
- ISO 4925 Class 3 / 4 / 6
- JIS K 2233 Class 3 / 4 / 6
- MB 331.0

7002-200-03	200 L
7002-60-03	60 L
7002-20-03	20 L
7002-05-03	5 L
7002-04-03	4 L
7002-01-03	1 L

*Praxisbewährt und erprobt in Aggregaten mit Füllvorschrift / Acc To.: